



**Retour féerique pour sa majesté Vaval à Cayenne devant un public
Voilà qui lance avec brio les réjouissances de ce carnaval 2010.**

p2



Le grand cornu

Le nombreux public présent sur la place des Palmistes à Cayenne se souviendra longtemps de cette majestueuse arrivée. À la nuit tombée, dans le décor scintillant d'un spectacle monté par l'association Natural Tribal, le roi Vaval a fait son apparition sous les applaudissements de ses fidèles et les crépitements des appareils photos. Tissus damassés, culotte bouffante et collerette brillante. Haut perché dans ses gros souliers. Le grand cornu est une créature à taille humaine avec ses

grandes cornes de cerf, paré de ses plus beaux bijoux et sa cape royale des grands jours. Une arrivée qui a eu lieu en présence de Yasmina Elivic*, la reine du carnaval



et Rodolphe Alexandre, le maire de la Ville Capitale et président de la CCCL. Noblesse oblige ! L'arrivée

du monarque a lancé les six semaines de réjouissances de ce carnaval 2010, symbolisé par la remise de la clef. Le programme de la manifestation mis en place par le comité des festivités de Cayenne, présidé par Raphaël Césaire, avait débuté très tôt dans l'après-midi. Plusieurs artistes et orchestres ont interprété les nouveaux titres et succès qui rythmeront les festivités. Histoire de démarrer en fanfare une édition certes courte mais qui s'annonce intense.